

La dirección local de Córdoba, compuesta por toda gente nueva, después del 6 de septiembre, 4 obreros ferroviarios, un hojalatero, un empleado, un dirigente de la huelga ladrilleros 1929-30-32.

Una política cerradamente sectaria redujo en mucho los efectivos del partido, a pesar de su gran influencia. De doscientos afiliados que contaba la Capital el 20 de febrero de 1931, a mediados de 1933 solo contaba 120-30 y a fines de este año 60-70. Aquí tres débiles células de empresa en ferroviarios.

La influencia sindical del Partido en toda la provincia es seria, pero de ningún modo organizada. Así, en la capital, los pocos sindicatos que existen bajo la bandera de la U.O.P.³⁷¹ están desorganizados, y en los sindicatos adversarios, también raquíuticos, nuestros camaradas no hacen ningún trabajo de oposición revolucionaria (chauffeurs, panaderos, conductores de ómnibus).

Puntos de concentración en la provincia: San Francisco, 100 afiliados, influencia grande en toda la población obrera, en la sección ferroviaria (300-400 obreros) hay 3 o cuatro camaradas en la CD³⁷². Ligazones con el campo en toda la zona, teniendo creados comités campesinos y células campesinas en Morteros, la Francia, La paquita: Villa María, centro ferroviario importantísimo (alrededor de 1000 obreros). Tenemos 25-30 afiliados, la mayoría obreros rurales, no hay célula de empresa. Existe un grupo de la Alianza antifascista y 100 adherentes al SRI; Rio Cuarto, el mas importante centro agrario de la provincia, 30 a 40 afiliados, en células de bloqueo. Reacción deshizo fuerzas del partido; Huinca Renanco, centro ferroviario y zona agrícola-ganadera, 20-35 afiliados; 1 célula ferroviaria influencia seria en la seccional; Las Varillas, 30-40 afiliados; célula ferroviaria de 10 dirige la seccional de la U. Ferroviaria y tiene influencia en la seccionaria de la Fraternidad, existe sindicato rural y comité de desocupados con tradición de luchas, muchas ligazones con el campo e influencia muy grande en toda la población laboriosa (antes del 6 de sept. teníamos representantes en la Comuna); Pozo del Molle, 20 afiliados, nuevitos; Morteros, 30-40 afiliados, obreros agrícolas y campesinos pobres, muy nuevo, serio trabajo entre los campesinos de la zona, existen comités campesinos; Bell-Ville, 20-30 afiliados, obreros rurales. Sindicatos rural bajo nuestra dirección. 150 adherentes al SRI, influencia tradicional del partido en esta localidad; Marcos Juárez, 20-25 afiliados, obreros rurales, estibadores, albañiles. Comité de desocupado

³⁷¹ Unión Obrera Provincial.

³⁷² Comité Distrital.